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Ligue Régionale d’Occitanie de Basketball 
Maison du Basket - 36 avenue de l’Hers – 31500 TOULOUSE 
Association régie par la loi du 1er juillet 1901  
Déclarée auprès de la préfecture de la Haute-Garonne le 14 août 1933 sous le numéro W313006778 

PROCES VERBAL 
BUREAU REGIONAL  

Mercredi 24 avril 2024 à 19h00 

En visioconférence 
 

Les membres du Bureau de la Ligue Régionale d’Occitanie de Basketball se sont réunis en visioconférence, sur 
convocation du Président. 
 
Il a été établi une feuille de présence. Elle permet de constater que 8 membres sont présents sur 9. 
 

 
 

Présents :  
Mesdames CHAPPAT Huguette et FERRIER Magali 
Messieurs AVAL Gérard, DESSAINT Jean-Jacques, LACAZE Laurent, MARITON Bruno, PUEL Alain et PY Patrice 
 

Assistent :  
Mesdames FILLIATRE Aurore (Directrice-Adjointe) et MANZANO PEREZ Justine (Assistante de Direction) 
Messieurs MOULIN Jacob (Directeur-Adjoint) et RODRIGUEZ Eric (Directeur Territorial) 
 
Excusé : 
Monsieur RODRIGUEZ Christophe 
 
Invités excusés : 
Messieurs CHICANNE Patrick (Directeur Technique Régional) et SANTOS David (Secrétaire Général Adjoint) 
 
 

 
 

Le Bureau Régional, réunissant le quorum requis à l’article 13.2 des Statuts, peut valablement délibérer. 
 

 
 

 
Le Président ouvre la séance à 19h00 en indiquant que le Bureau est appelé à délibérer sur l’ordre du jour 
suivant : 
 

 
 
  

Numéro 
d’annexe 

Titre 

1 Convocation Assemblée Générale / Mandat de représentation / Procuration 



Procès-Verbal du Bureau Régional du 24 avril 2024  Page 2 sur 8 

 

1. Instances : 

1.1. Ouverture par le président 

1.1.1.   Etat des Licences  

1.1.2.   Evènements Ligues et Assemblées Générales des Comités : réservations 

1.2. Assemblée Générale 2024 

1.2.1. Prestataire vote électronique 

1.2.2. Hommage Jean-Pierre SIUTAT 

1.2.3. Validation de la Convocation 

1.3. Préparation du Plan de Développement 2024-2028 : point sur les avancées 

1.4. Affiliations, renouvellements et modifications des structures sur le territoire 

2. Tour des Pôles par les Vice-Présidents : 

2.1. Affaires juridiques, institutionnelles et financières (Bruno MARITON) 

2.1.1. Point RH 

2.1.2. Point Financier 

2.1.2.1. Subvention PSF 

2.1.2.2. Contrôle URSSAF 

2.1.3. Point Juridique - Signalement 

2.2. Pôle Promotion, Développement et Vivre Ensemble (Gérard AVAL) 

2.2.1. Grenelle des Incivilités 

2.3. Pôle Formation et Emploi (Alain PUEL) 

2.3.1. Formation de Cadres 

2.3.2. Formation des Joueurs 

2.3.3. ERO (Laurent LACAZE) 

2.3.3.1. Retour réunion des Commissions Régionales des Officiels des territoires à Paris  

2.3.3.2. Stage de début de saison des arbitres 

2.4. Promotion Pratiques Sportives et Compétitions (Magali FERRIER) 

2.4.1.  3x3 

2.4.2.  5x5 

2.4.2.1. Décision sur l’évolution des catégories U17M et U20M 

3. Tour de table 
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1. Instances : 

1.1. Ouverture par le président 

1.1.1.  Etat des Licences  

Nous sommes à 43 913 licenciés au 24 avril. Deux comités n’ont toujours pas atteint leur chiffre maximum historique de 

licenciés : Gers et Quercy Garonne. 

Le basket féminin a progressé par rapport à la saison dernière (+992 licenciées). 

La validation de nouveaux labels MicroBasket ont fait progresser les chiffres, on constate une belle évolution de plus de 

150 nouveaux licenciés MicroBasket. Le Tarn est le seul comité sans licenciés MicroBasket et sans label. 

Enfin, concernant les Nouveaux Adhérents Actifs, il y en a environ 100 de plus que la saison dernière, le maximum de ces 

licences étant toujours détenu par le club de Castelnau Basket (34). 

 

1.1.2.  Evènements Ligues et Assemblées Générales des Comités : réservations 

Justine MANZANO demande aux membres élus de lui faire un retour avant le 30 avril pour les besoins en hébergement 

lors des manifestations et évènements jusqu’à la fin de la saison. 

 

➔ Magali a rejoint la réunion à 19h15. 

 

1.2. Assemblée Générale 2024 

1.2.1. Prestataire vote électronique 
La Ligue a fait le choix d’un prestataire de vote électronique qui faisait partie de la liste proposée par la FFBB : VOTEBOX. 
A la suite d’une démonstration organisée avec Eric RODRIGUEZ, Jean-Jacques DESSAINT et Justine MANZANO, nous les 
avons sélectionnés pour les prestations d’émargement et de vote.  
Ils mettront à disposition des boitiers et des clés de connexion via les smartphones ou tablettes le jour de l’Assemblée 
Générale.  
 
De plus, une étude a été faite pour l’acquisition des boitiers pour et par nos 11 structures (Ligue et Comités) mais le coût 
était trop élevé pour se projeter vers ce projet commun aujourd’hui.  
 

1.2.2. Hommage à Jean-Pierre SIUTAT 
Le Bureau Régional a échangé afin de faire un hommage à Jean-Pierre SIUTAT à la vue de la fin de sa présidence lors de 
notre Assemblée Générale. Jean-Pierre SIUTAT disposant déjà de nombreuses récompenses fédérales, la Ligue lui offrira 
un présent. 
 

1.2.3. Validation de la convocation 
La Ligue doit faire parvenir aux clubs les convocations pour l’Assemblée Générale avant le 8 mai 2024, ces convocations 
doivent être accompagnées des mandats de représentation et des procurations. Justine MANZANO demande à l’ensemble 
des membres du Bureau Régional de consulter ces documents afin de faire leur retour si nécessaire avant l’envoi. Annexe 
1. 
Cette convocation sera accompagnée également d’un questionnaire en ligne à remplir afin de connaître le nombre de 
personnes présentes à l’Assemblée Générale. 
 

➔ Laurent et Jacob ont rejoint la réunion à 19h30. 

 

1.3. Préparation du Plan de Développement 2024-2028 : point sur les avancées 

- Formation des Dirigeants : visioconférence ce mercredi 24 avril entre Alain PUEL, Huguette CHAPPAT, Frank 
CAMBUS, Aurore FILLIATRE et Patrick CHICANNE. Une feuille de route a été établie et va être rédigée afin de 
l’envoyer en amont du dernier Comité Directeur Régional. Le groupe de travail a terminé son travail et sait quelle 
direction il sera intéressant de prendre pour la prochaine mandature. Les retours seront faits lors du Comité 
Directeur de juin. 

- Gouvernance RH : une réunion sera fixée courant mai pour finaliser les travaux. Concernant le Compte Epargne 
Temps, la convention établie par le groupe RH va être envoyée en externe au cabinet juridique pour étude, avis 
et correction afin de finaliser ce dossier et le faire valider. 
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Il faut continuer et finaliser le travail pour les groupes qui ont déjà pu échanger ensemble sur leur thématique (3x3, 
officiels, compétitions) mais qui n’auraient pu finaliser les travaux. Pour rappel, les travaux devront être présentés par les 
référents lors du Comité Directeur Régional du 8 juin à Montauban. 
 

1.4. Affiliations, renouvellements et modifications des structures sur le territoire 
Nous sommes en pleine période de renouvellement et modification des CTC, certains dossiers sont terminés et ont été 

validés par la FFBB ou sont en attente de validation : 

- Validation du Bureau Fédéral : Renouvellement de la CTC Union Gascogne Basket (32) 

- Avis Favorable émis par la Ligue : Renouvellement des CTC Cabestany-Elne (1166), BAB’SS (81), Basket Cœur de 

Garonne (31) ainsi que Modification et Renouvellement de la CTC Basket Ouest Hérault (34) 

 

D’autres dossiers sont en cours de renouvellement, modification ou création et doivent être finalisé avant le 30 avril :  

- Fin de la CTC : St Girons Salies (09), Union 31 Nord (31), Montpellier Méditerranée M.B. (34), Grand Albigeois (81), 

Montauban St Nauphary B. (4682) 

- Renouvellement : Direction Territoriale Quissac St Hippolyte du Fort (30) 

- Modification de la CTC : Horizon Nord Est Toulousain (31), Avenir Lot Basket (4682) 

- Création de CTC : Centre Hérault Basket (34), Caussade-Gimbelet (4682), CAB Montpellier & Castelnau B. (34), 

Barbazan BC & BC Pouyastruc (65), Grisolles & Castelball City & Villemur (4682 et 31) 

- Fin de l’Union : Union Catalane Basket (1166) 

 

2. Tour des Pôles par les Vice-Présidents : 

2.1. Affaires juridiques, institutionnelles et financières (Bruno MARITON) 

2.1.1.  Point RH 

Bruno MARITON fait part de la fin des entretiens individuels de tous les salariés, hormis celui d’Eric RODRIGUEZ qui aura 
lieu le mardi 7 mai à Narbonne. Pour donner suite à ces entretiens, une visioconférence a été faite entre les membres du 
groupe Ressources Humaines afin de faire la synthèse des échanges. 
Vincent PINHO a déposé son dossier auprès de la FFBB pour le diplôme DESJEPS. Nous sommes désormais dans l’attente 
du résultat de son entretien d’entrée qui s’est déroulé ce mercredi 24 avril afin de connaître l’impact que cela pourra 
éventuellement avoir sur le fonctionnement de la Ligue s’il est retenu pour cette formation. 
Jean-Pascal BOISSE s’est entretenu avec Nils POULARD concernant ses volontés pour son futur professionnel et celui de 
la Ligue. Un retour sera fait dans les prochains jours par Jean-Pascal. 
Enfin, plusieurs collaborateurs ont fait part de certains souhaits qui seront étudiés par la direction et les élus afin de leur 
faire un retour dans les plus brefs délais. 
La Ligue a lancé les candidatures pour deux postes en Alternance/Apprentissage : Chargé(e) de Promotion et 
Développement puis Assistant(e) Communication. A réception de dossiers intéressants, des entretiens seront conduits 
par Justine ROMBOLETTI, Aurore FILLIATRE et Eric RODRIGUEZ. 
 

➔ Justine a quitté la réunion à 19h40. 

➔ Huguette a rejoint la réunion à 19h45 

 

2.1.2.  Point Financier 

Patrice PY est revenu vers la banque pour le placement d’argent. L’option choisie serait sous forme de compte à terme 
avec une somme que l’on place sur une durée pré déterminée et avec un taux pré déterminé. A la fin de la durée, la 
somme est restituée et peut être de nouveau placée avec de nouvelles conditions. La proposition faite par la banque est 
une rémunération de 3,5% sur 6 mois. En cas d’urgence, la somme peut être récupérée. 
Cette décision étant acceptée par le Bureau Régional, un retour doit être fait avant le 30 avril auprès du banquier pour 
bénéficier de ces conditions. 
 

2.1.2.1. Subvention PSF 
Les subventions PSF ont été expédiées et nous avons reçu l’accusé de réception de la FFBB. L’étude de ces dossiers va 
débuter prochainement et sera établie par les experts fédéraux. 
Il faut s’attendre à une baisse de l’aide au regard de la règle fixée par l’ANS du 50% Clubs – 50% Structures (fin de la 
dégressivité de la répartition de l’enveloppe).  
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2.1.2.2. Contrôle URSSAF 
Ce mercredi 24 avril a eu lieu la réunion d’observation finale de l’URSSAF à la Maison du Basket, l’inspectrice de l’URSSAF 
s’est déplacée et a été reçue par Eric RODRIGUEZ et Jean-Jacques DESSAINT. Elle leur a fait part de l’observation finale 
qui sera émise dans les prochains jours concernant le contrôle des années 2021, 2022 et 2023 de la Ligue.  
La Ligue va subir un redressement concernant les aides et exonérations associées au COVID pour le mois de mai 2021 au 
regard d’un changement de règle au mois d’avril 2021 qui n’a pas été appliqué (passage de 20% à 15%). 
La Ligue a payé un versement transport sur lequel elle n’est pas assujettie (traitement par « établissement » et non à 
l’association), de ce fait un remboursement en faveur de la Ligue va être effectué. De plus, en application de la loi PACTE 
de 2019 (effet de franchissement de seuil), concernant la formation professionnelle et le forfait social, le taux appliqué 
par la Ligue est supérieur à celui qui devrait être appliqué, de ce fait la Ligue a également trop versé sur ce point-là et 
devra être remboursée. L’application du nouveau taux se fera à partir de décembre 2025. 
Le dossier finalisé devrait être remis dans les prochains jours par lettre recommandée avec accusé de réception et 
notifiera tous ces éléments.  
 

2.1.3. Point Juridique 
Le nombre de dossiers disciplinaires a augmenté cette saison. La commission est en attente des éléments proposés par la 

FFBB pour les évolutions la saison prochaine (dossiers traités en Ligue ou par la FFBB directement, barèmes…).  

La Ligue souhaiterait un accompagnement de la FFBB pour une formation des chargés d’instruction et va en faire la 

demande. De plus, Jean-Jacques DESSAINT va demander à Gérard NEBOUT de se rapprocher des autres Ligues afin d’avoir 

des retours sur leur fonctionnement. 

 

Eric RODRIGUEZ souhaite intervenir sur la procédure « signalements ». Depuis quelques jours, deux nouveaux 

signalements ont été réalisés sur la région. 

Dans le cadre d’un dossier « signalement », la discrétion est obligatoire et seulement certaines personnes en sont 

informées, à la fois au regard du droit à la défense mais aussi dans certains cas, par rapport à l’accompagnement des 

personnes. 

Une communication spécifique est faite aux personnes susceptibles de faire appliquer certaines mesures (Président de la 

Ligue, du Comité et/ou du Club). En l’absence de mesure conservatoire, la communication n’est pas systématique. 

 

Pour information générale, l’un des deux derniers dossiers provient du contrôle de l’honorabilité (obligation de la FFBB 

de transmettre un fichier au ministère pour les licenciés « entraineur » et « arbitre »). A la suite d’un transfert de fichier 

au contrôle, le ministère des sports (via son service départemental – SDJES) a procédé à une mesure d’interdiction 

d’encadrement envers une personne licenciée. Ce contrôle de l’honorabilité concerne tous les licenciés « entraineur », 

« officiel » et principaux dirigeants des clubs, comités et ligues. 

 

2.2. Pôle Promotion, Développement et Vivre Ensemble (Gérard AVAL) 

Lors du séminaire des IRFBB, le Pôle Formation de la FFBB a communiqué qu’une partie de la formation Basket Santé 
serait confiée par délégation aux IRFBB à des formateurs reconnues par la FFBB/INFBB. Cela permettra de mettre en place 
plus de formations Basket Santé sur le territoire. En conséquence, une formation de formateurs pour le Basket Santé va 
être créée dans les prochains mois par la FFBB. 
 

2.2.1. Grenelle des Incivilités 

La dernière journée de rassemblement du Grenelle des Incivilités s’est déroulée en présentiel à Carcassonne le samedi 20 

avril. Cette journée a rassemblé 23 personnes. 

Le matin, Yann FONTENEAU, formateur pour la FFBB est intervenu sur le sujet de la connaissance de soi en lien avec la 

compréhension d’autrui. 

Ensuite un travail par groupe a été demandé afin de retenir des idées à présenter au Comité Directeur Régional et dans 

un second temps à la FFBB. Ces idées ont un seul objectif : limiter les incivilités. Chaque groupe a dû réfléchir à la mise en 

place de l’idée, les moyens humains et financiers que cela pouvait demander afin d’en faire une proposition aboutie et 

réalisable en l’état à partir de la saison prochaine. 

Enfin, le catalogue des sanctions proposé par la FFBB a été diffusé aux participants. Ce catalogue a été travaillé également 

en parallèle par la Ligue afin d’apporter des suggestions auprès de la FFBB. Ce catalogue est un projet que la FFBB souhaite 

mettre en place rapidement afin d’uniformiser les décisions sur le territoire. 
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➔ Bruno a quitté la réunion à 20h50. 

 

2.3. Pôle Formation et Emploi (Alain PUEL) 

Le mardi 23 avril a eu lieu la dernière Opération « Autour du Basket » de la saison. Cette session s’est déroulée en Haute-
Garonne à la Maison du Basket à Toulouse. 
Le planning était le suivant : réunion avec les salariés le matin, intervention auprès d’entraineurs de clubs le soir par Sylvie 
GRUSZCZYNSKI. Jean-Jacques DESSAINT, Alain PUEL, Patrick CHICANNE ont pu échanger avec le seul dirigeant présent lors 
de la soirée d’intervention auprès de dirigeants de clubs. 
La Ligue souhaite maintenir cette formation et l’intégrer dans un parcours de formation du bénévole qu’elle a identifié 
comme prioritaire pour la prochaine mandature. 

2.3.1. Formation de Cadres 

Dans le cadre des formations BPJEPS, la période des certifications pour les 4 sessions commencent (Mauguio, Nîmes, 
Toulouges et Toulouse). En complément pour un meilleur maillage du territoire, la Ligue est en train de mettre en place 
une nouvelle session BPJEPS sur Tarbes en collaboration avec le TGB. 
Sur la formation CPMS, mise en place d’un nouveau ruban pédagogique avec un jour de cours par semaine, le reste en 
structure et également un e-learning par semaine.  
Toutes les inscriptions aux formations pour la saison 2024-2025 sont ouvertes (BPJEPS et Titre professionnel CPMS). 
Une journée de travail entre tous les acteurs et intervenants de l’IRFBB Occitanie est prévue le jeudi 2 mai pour se projeter 
sur notre offre de formation sur la saison prochaine et la mandature à venir. 
La formation DETB se termine : les certifications auront lieu en mai et l’examen début juin. 
Enfin, il reste 4 dates pour les revalidations entraineurs. 
 

2.3.2. Formation de Joueurs 

Nos deux équipes U15 garçons et filles se sont qualifiées pour les finales nationales à Angers. Alain PUEL remercie Laurent 
LACAZE pour son rôle de chef de délégation lors du TIP qualificatif à Sorgues, mais également pour la continuité du 7 au 
12 mai à Angers (finales nationales). 
Les U13 de la Zone Sud dont fait partie l’Occitanie auront également les Finales Nationales du 8 au 12 mai à Voiron. 
Enfin, la sélection U14 pour le TIS en Corse a été effectuée lors du dernier stage qui s’est déroulé à Arles sur Tech du 9 au 
11 avril. 
 

2.3.3. ERO (Laurent LACAZE) 

Les observations sont terminées en Pré-Nationale et certaines restent à être effectuées en R2 et R3. La réunion pour les 
mouvements aura lieu lors du week-end des finales régionales à Montauban. 
Lors du Tournoi U15 à Sorgues a eu lieu la détection des arbitres pour la filière nationale, la Ligue Occitanie avait 3 
prétendants : Ines ACHOUR, Nadir EL HAIRAN et Wajih BELLAHCEN. La Ligue félicite Ines ACHOUR qui a été retenue pour 
intégrer le cursus de formation de la filière nationale de la FFBB. 
 

2.3.3.1. Retour réunion des Commissions Régionales des Officiels des territoires à Paris 

Cette réunion a permis d’aborder de nombreux sujets :  

- retour des commissions de discipline régionales et fédérale, la formation des instructeurs et des membres de la 

commission de discipline (en associant des professionnels juristes pour augmenter la qualité des décisions et des 

réunions) ; 

- reconduction des sifflets d’or, argent et bronze à remettre pendant les Assemblées Générales ;  

- proposition de 2 OTM par Ligues comme futurs stagiaires Haut-Niveau pour la saison prochaine avec une 

modification du nombre d’OTM HN sur les rencontres NM1 et LF2 ; 

- SportEEF disparait au 31 août (plateforme de formation des cadres, arbitres et officiels) et sera remplacée par 

Teach UP (outil qui sera utilisé par tous les IRFBB) ; 

- mise en place de formations complémentaires pour les ref 3x3 car la France en manque sur le Haut-Niveau ; 

- le pacte officiels fonctionne mais il faut désormais améliorer l’accompagnement de ces nouveaux arbitres ; 

- une Coupe de France des arbitres va être mise en place et va concerner les arbitres départementaux et régionaux : 

ils s’opposeront sur des questions de règlement (QCM et vidéos). Les récompenses : dotation d’équipements pour 

les arbitres et les clubs dont ils sont licenciés. 
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2.3.3.2. Stage de début de saison des arbitres 

Cette saison le stage ne pourra avoir lieu à Arles sur Tech car le site n’est pas disponible. Il se déroulera le 14 et 15 

septembre à La Grande Motte (Centre de Loisirs Poséidon) ou à Rodez (Lycée Agricole d’Onet le Château). 

 

2.4. Promotion Pratiques Sportives et Compétitions (Magali FERRIER) 

2.4.1.  3x3 

- Pro League 3x3 : très bon niveau en garçons beaucoup d’équipes qualifiées aux différents TQO, niveau faible chez 

les filles, bel événement avec une forte affluence sur le deuxième stop pour les finales le dimanche ; 

- Formation Refs et Marqueurs à Mauguio en commun entre le CD30 et le CD34 les 20 et 21 avril. ; 

- Master Région à Caussade les 11 et 12 mai : 12 refs, 5 marqueurs, 4 terrains. Programme provisoire : samedi 11 

mai de 11h à 18h les catégories U15M-U18F et U18M, samedi 11 mai de 19h à 23h les catégories SF et SM, 

dimanche 12 mai de 10h à 17h les catégories U13M-U13F et U15F ; 

- Open Plus SuperLeague et JuniorLeague : l’organisation avance et la formation CPMS de Toulouse a été intégrée 

au projet sur les animations et la communication ; 

- Les travaux pour améliorer la pente au niveau du garage de stockage des terrains sont terminés à la Maison du 

Basket ; 

- Les terrains commencent à sortir pour des évènements et entrainent toujours autant de logistique ; 

- Coupe de France 3x3 Entreprise : 9 équipes ont participé sur les deux secteurs, La Ligue Occitanie est pour l’instant 

dans les prédictions la Ligue avec le plus d’équipes participantes ; 

- Réflexions : achat de supports pour les télés pour les événements 3x3 (3 TV cassées l’an dernier et déjà 2 cassées 

pour diverses causes : vent-ballon) + câble HDMI 30m pour les emplacements lointains des TV par rapport à la 

table de marque. 

 

2.4.2.  5x5 

Le 6 mai, les premières phases finales régionales seront diffusées à la fin de la phase régulière des championnats. Elles 
permettront de finaliser les week-ends des finales qui commencent à partir du 25-26 mai par les finales jeunes régionale 
3 et la finale d’accession Pyrénées RM3. 
La finale d’Accession Pyrénées RM2 ne se jouera pas  du fait que les 2 équipes concernées monteront à l’échelon supérieur 
de part le règlement (équipe du Stade Toulousain Espoirs figurant dans les 2 premières équipes d’une des poules et ne 
pouvant pas accéder au niveau supérieur). Donc il n’y a aucun enjeu de montée sur cette rencontre. 
Les projections sur la saison suivante débuteront dans les prochaines semaines avec notamment la fin des championnats 
nationaux qui vont permettre de pouvoir se projeter plus facilement sur les mouvements au niveau régional. 
 

2.4.2.1. Décision sur l’évolution des catégories U17M et U20M  
Le Bureau Fédéral du 12 et 13 avril a validé les passages en U18M et U21M pour 9 Ligues Métropolitaines sur 13 (dont la 
Ligue Occitanie) et 5 Ligues Outre-Mer. La Coupe de France U17M passera U18M dès la saison 2024/2025. 
 
 

3. Tour de table 
 
Laurent LACAZE : questionne sur la possibilité de faire des commandes entre Ligues Régionales dans le cadre du RSE/RSO 
pour le matériel de soin des sportifs ou directement auprès des laboratoires. Jean-Jacques précise qu’en U13 une consigne 
avait été donnée aux parents pour que chacun amène une boîte de « strappal » afin de limiter les coûts liés à ces achats. 
Laurent va demander à Patrick de solliciter les familles pour les U15 pour le tournoi de Angers afin d’établir le même 
procédé. 
 
Alain PUEL : souhaite féliciter l’ensemble des élus et des salariés pour la gestion financière et administrative de la Ligue. 
Celle-ci ayant permis un contrôle URSSAF de qualité. 
 
Jean-Jacques DESSAINT : informe de la réunion RSE/RSO à la Ligue de foot le 25 avril. Également, une demande a été faite 
à Justine M. en charge de la billetterie club pour le match de l’équipe de France à Montpellier de prendre attache avec le 
responsable billetterie de la FFBB et les collaborateurs de la ligue car une entrée sera offerte à chaque collaborateur 
disponible pour le match de l’équipe de France masculine au mois de Juillet. De plus, déplacement à Paris pour le Conseil 
des Présidents et le Comité Directeur Fédéral le week-end du 27 et 28 avril, l’ordre du jour indique des modifications 
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réglementaires à venir qui devraient avoir un impact sur les compétitions. Enfin, Jean-Jacques informe que David DUPREY, 
élu au Comité Directeur Régional a perdu un membre de sa famille.  
 
Gérard AVAL / Huguette CHAPPAT / Magali FERRIER / Aurore FILLIATRE / Jacob MOULIN / Patrice PY / Eric RODRIGUEZ : 
RAS 

 
Jean-Jacques DESSAINT clôture la réunion en remerciant les membres élus. L'ordre du jour étant épuisé et 
personne ne demandant plus la parole, le Président déclare la séance levée à 21h30. 
 

 
 

Prochains rendez-vous :  

Réunion du Bureau Régional le samedi 25 mai à 9h00 

 à la Maison du Basket - 36 avenue de l’Hers, 31500 Toulouse 

 
 

 
 
Fait à Toulouse, le 30 avril 2024. 

 

 
 La Secrétaire Générale,  Le Président, 

 Huguette CHAPPAT  Jean-Jacques DESSAINT 


